

Novedad editorial: Crónicas periodísticas, de María Esther de Miguel



La editorial Oyé Nden acaba de publicar el libro *Crónicas periodísticas* de [María Esther de Miguel](#), una compilación —de más de cuarenta crónicas que María Esther de Miguel publicó a mediados de los ochenta en "El Cronista Comercial" de Buenos Aires— al cuidado de [Daniela Churruarín](#); además, Churruarín escribió el prólogo y las notas del libro.

Este sábado 16 de abril se presentará en la Feria del Libro de Gualeguay a las 16:30 hs.